

entdecken,
begreifen,
verbinden



Tag des
Denkmals 29.09.2024

Das 150 Jahre alte, denkmalgeschützte

Gepatschhaus

wird seit Beginn des Jahres einer umfassenden,
denkmalgerechten Generalsanierung unterzogen.



Am Tag des Denkmals, am 29. September 2024 öffnet sich die Baustelle für alle Interessierten, um sich einen eigenen Eindruck von den Sanierungsarbeiten zu machen.

Das Gepatschhaus wurde 1873 als erste Hütte des DAV (Deutscher Alpenverein) in Österreich von der Sektion Frankfurt am Main erbaut. 1882, 1911 bis 1913 und 1958/59 wurde die Hütte erweitert sowie in 1895 die wunderschöne Kapelle Maria im Schnee neben der Hütte eröffnet. Seit 2012 stehen das Gepatschhaus und die Kapelle unter Denkmalschutz. Bauliche Mängel, Umwelt- und Arbeitsschutzaufgaben machten dann eine, in enger Abstimmung mit dem Bundesdenkmalamt, geplante Generalsanierung notwendig. Ein neues Nebengebäude bietet unter anderem eine barrierefreie Toilette und einen funktionalen Seminarraum.

Öffnungszeiten: 14:00 Uhr bis 18:00 Uhr
Führungen

- 15:00 Uhr, Dauer 30 Minuten
Thema: Vorstellung der Baumaßnahme
Treffpunkt: Terrasse vor dem Haus
- 16:00 Uhr, Dauer 30 Minuten
Thema: Vorstellung der Baumaßnahme
Treffpunkt: Terrasse vor dem Haus

